

Schlittschuhlaufen



Am Donnerstag den 10.2.22 ist die Klasse 4c mit der Klasse 4b im Grünwalder Eisstadion Schlittschuhlaufen gegangen.

Um 8:45 Uhr sind wir mit dem Bus losgefahren. Leider haben wir festgestellt, dass das Eis schon sehr abgenutzt war, aber es hat trotzdem viel Spaß gemacht.



Mit den Pinguinen haben sowohl Anfänger als auch Fortgeschrittene sehr viel Spaß gehabt.

Da es Musik gab, war es doppelt so schön. Nach ca. 4 Stunden sind wir mit dem Bus zurück zur Schule gefahren. Wir sind zur zweiten Pause wieder angekommen.



Sophie H. und Emilia
für die Klasse 4c